
令和４年第４回大衡村議会定例会一般質問通告書一覧表 

通告順位 1 番 氏 名 佐々木 春樹 質問形式： 一括質疑 

 １．件名   萩原村政二期目の総括と村長選の出馬は   

要旨  

 

今任期はコロナに翻弄され、政策推進や住民とのコミュニケーションが取りづらく様々なこ

とを自粛せざるを得ない任期だった。 

それでも粛々と政策を進めてきた萩原村長に、萩原村政二期目をどの様に総括しているのか

問う。 

また、今後の村政に対し進むべき道をどの様に考えているのか示して頂きたい。 

そして、次期村長選挙への出馬について内外に発信する時期と思うが考えは。 

 

 

通告順位 2 番 氏 名 佐野 英俊 質問形式： 一問一答 

 １．件名   利用者の多い公園等に遊具の増設を   

要旨  

  

 遊具は公園や集会所の運動広場に設置され、子どもたちは遊具での遊びを通して、身   

体や運動能力だけでなく、心も発育・発達し、創造性や主体性を向上させている。 

 村内における遊具設置の実状は、施設により種類も数も異なっている。利用者の多い   

公園や運動広場に応じた遊具の設置と増設が必要ではないか。 

 

① 遊具の設置と点検の考え方は。 

② 公園や運動広場の利用状況の把握は。 

③ 利用者の多い衡下集会所前運動広場へ遊具の増設が必要と考えるがどうか。 

 ２．件名   児童生徒の問題行動・不登校調査の報告内容は 

要旨  

 

文部科学省が全国の小中学・高等学校・特別支援学校などの在籍児童生徒を調査対象と  

して、毎年実施している前年度に関する「児童生徒の問題行動・不登校等生徒指導上の諸  

課題に関する調査」の結果を公表したが、本村小中学校の調査報告について問う。 

 

① 暴力行為、いじめ、不登校の実態は。 

② 教育委員会、学校の取り組みは。 

③ 先生方へ負担となっていることは。 
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通告順位 3 番 氏 名 石川 敏 質問形式： 一問一答 

 １．件名   学校教育の現状と課題、今後の取り組みは   

要旨  

 

本村は小中学校が１校ずつであり、将来を担う子どもたちの教育には大きな力を入れてお

り、教育環境の整備や様々な教育施策に取り組んでいるところである。 

現在実施している学校教育における各種施策について、その成果をどのように分析評価して

いるのか。そして現状と課題をどうとらえているのか。 

学校教育の目標に対して今後どのように取り組んでいくのか。 

 

① 大衡塾の成果と児童生徒の学力向上への効果をどう分析しているか。 

② ＩＣＴ教育、タブレット導入後の指導内容は。 

③ 子どもの心のケアハウス（ききょうルーム）の成果と今後の不登校等支援対策は。 

④ こども園（幼稚園）、小学校、中学校の移行連携はどう図られているか。 

⑤ 総合教育会議における協議内容は。 

⑥ 村長、教育長の教育行政に対する考えは。 

 

 

通告順位 4 番 氏 名 文屋 裕男 質問形式： 一問一答 

 １．件名   文化財について問う   

要旨  

 

① 文化財に登録されているものは種類ごとに何件あるか。 

② 文化財の保存方法は、どのように考えているか。 

③ 伝承活動を通して後世に残した物はあるか。 

④ 天然記念物を指定した場合、経費はいくら位を想定しているか。 

⑤ 村の天然記念物はあるか。 
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通告順位 5 番 氏 名 髙橋 浩之 質問形式： 一問一答 

 １．件名   
牛野ダムキャンプ場並びにクリエートパークデイキャンプ場 

整備について問う 

要旨  

 

現在村で計画している、牛野ダムのチェーンゲートとクリエートパークのデイキャンプ場の

プランが、当初の予定より大幅に変更して１１月１７日の産業教育常任委員会で説明がなされ

た。担当課を中心に相当検討された結果だとは感じるが、未だ疑問点がある事から改めて質問

する。 

 

① 牛野ダムのチェーンゲート計画を中止して、案内所を設置し管理人を配置するとの事だ 

が、その人件費や人材をどの様に置くのか伺う。 

② クリエートパークのデイキャンプ場を、オートキャンプ場からフリーテントスペースに  

変更するとの事だが、牛野ダムキャンプ場との棲み分けが不十分であり、利用者に不便と混

乱を与えるのではないか。また、キャンプ場内にトイレが無いのはどう考えても不備であ

る。また、オートキャンプ場ではなくフリースペースにした事によって、駐車場から遠くま

で荷物を持って移動する事や、キャンピングカー利用者の事を考慮していないのではない

か。 

③ 今年度の産業教育常任委員会の行政視察において、2カ所のキャンプ施設を見学し、総務

民生常任委員会でもキャンプ施設を視察している。現地を視察しての率直な感想は、どちら

も素晴らしい施設であるが、莫大な維持管理費が掛かり費用対効果はとても望めないと見

た。それでも、「百聞は一見に如かず」の言葉通り、現地を見てお話を聞いて、初めて感じ

る事が出来る事実であると思う。 

  今は、スマホやタブレットによって、世界中の情報を知る事が出来るが、今回の村のキャ

ンプ場整備計画について、各職員はどの位先進地を視察して、情報を得られたのか伺うと共

に、どの位利用者の目線に立った計画を練ったのか伺う。 
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通告順位 6 番 氏 名 小川 克也 質問形式： 一問一答 

 １．件名   児童生徒の体力について問う   

要旨  

 

社会環境や生活様式の変化などにより、運動をする機会の減少や生活習慣の乱れが生じてき

ており、児童生徒の体力は長期的に低下傾向である。体力は意欲や気力といった精神面にも大

きく関わっており、生きる力の重要な要素である。また、体力をつけることにより学力向上に

も相関関係がみられる。そこで、児童生徒の体力づくりを推進する体制を整備することが急務

である。 

 

① 令和 3年度の体力・運動能力調査結果と課題についての向上対策は。 

② 児童生徒の睡眠・食事・運動量などの生活状況は。 

③ 社会教育で児童生徒への体力向上のための取り組みは。 

④ 体力向上対策として大衡スポーツ塾を開講してみてはどうか。 

 

 

通告順位 7 番 氏 名 赤間 しづ江 質問形式： 一問一答 

 １．件名   コロナ禍における健診、がん検診実施の状況は   

要旨  

 

２０２１年のがん検診受診者数は、コロナ感染症流行前の２０１９年より 10．3%下回ってお

り、コロナ禍の影響が続いていると日本対がん協会の発表があった。2人に 1人ががんになると

いわれる時代で、健康長寿のためには病気の早期発見、早期治療が大事である。がん検診に限

らず、健診にも影響していると思われる。本村の受診状況とコロナ感染対策への取組みについ

て伺う。 

 

① 2021年の住民健診受診者数、受診率、2019年との比較。  

② 2021年の 5つのがん（胃、肺、大腸、乳、子宮がん）の受診者数、受診率、2019年との 

比較。 

③ 健診等実施に当たり、コロナ感染予防のためにとった対策は。 

④ 検診の結果、要精密検査となっても、症状がなかったり、受診控えなどで後回しのケー  

スへの対応について。 

⑤ コロナ感染拡大が心配される中でも、がんや生活習慣病の予防は大切である。受診率向  

上に向けた取組みをどう強化していくか。 

 


